

東京薬科大学新聞

サルバルサン号

新聞会員募集集中

新聞会会長

隈崎修孝

新入生の皆さん御入学おめでとうございます。

皆さんは新しく始まる東薬での生活に、大きな期待を抱いていると思います。これからの四年間は、社会に出る前の最後の期間です。この

四年間を有意義に過ごすためにも、委員会やクラブ、同好会等の団体に所属することをお勧めします。

私たち新聞会では、月に一回、学内新聞である東京薬科大学新聞を発行しています。

これは最初から最後まで学生の手で作られるため、大学側が発行している学内報とは異なり、より皆さんに親しみやすい物となっています。具体的な内容としては学内行事の紹介、入試や国家試験の結果報告、部やサークルの活動報

告があります。またその他にも、学外で行われる催し物や映画等の紹介をする「校外」や、自由なテーマで書く「薬味」、「論説」などもあります。

このように聞くと新聞を作るが大変だと思う人もいるかも知れませんが、心配はいりません。慣れないうちは先輩が手伝ってくれますし、文章が苦手であっても他の会員が校正をしてくれます。勿論、×切前は忙しくなりますが普段の新聞会はアットホームな雰囲気です。遊ぶときは遊ぶ、仕事をするときには仕事を、非常にメリハリのある団体です。

私たちと一緒に新聞を作ることで、この学校のことにより分かるようになります。新聞を作ったことのある人も無い人も、またコンピュータやワープロがうまくならない人も、是非一度新聞会に来てみて下さい。

